

# *Cuarto lugar para Cuba en Final Six de Norceca*

---



**Equipo Cuba en mundial sub-21 de voleibol**

Edmonton, Canadá, 25 sep (RHC).- La selección de Cuba cayó en tres sets ante la de México y quedó en el cuarto lugar en la Copa Panamericana Norceca Final Six Masculina, celebrada en Edmonton, Canadá.

Los aztecas derrotaron al equipo caribeño por 3-0 sets (26-24, 25-17, 25-18), aunque este último lideró en ataque (38-37).

Sucedió que los mexicanos lideraron en bloqueo (12-5), puntos directos de saque (2-0) y menos errores (16-25).

Luis Hernández Baca (18 puntos) y Josué López Ríos (14) encabezaron el esfuerzo de los ganadores. Alejandro González Rodríguez y Yohan Armando León Napoles anotaron 13 unidades cada uno para el

lado perdedor.

Jorge Azair, entrenador de México, comentó que «en comparación con lo sucedido el sábado, nuestro rendimiento fue mejor en recepción y bloqueo, y mi colocador cubrió muchas áreas de la cancha.

»El torneo ayuda en nuestra preparación para el torneo de clasificación olímpica que se avecina en China. Fue una buena preparación para algunos de los jugadores y estoy contento con lo que logramos», añadió.

Manuel Espinosa, entrenador de Cuba, sostuvo que «el equipo mexicano fue superior. Lucharon por la medalla y la ganaron. Cometimos muchos errores y el juego estuvo muy disperso, concentrándonos en otras tareas fuera del área de juego. Por eso perdimos la oportunidad de competir. Felicidades a México».

Estados Unidos superó por el oro a Canadá 3-0.

Tomado de Norceca

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/334987-cuarto-lugar-para-cuba-en-final-six-de-norceca>



**Radio Habana Cuba**